

Deutsche Meisterschaften im Caravan – Geschicklichkeitsfahren des Deutschen Camping-Club e.V.

Jedes Jahr am 2. Septemberwochenende werden die Deutschen Meisterschaften im Caravan- Geschicklichkeitsfahren (DMCG) durchgeführt. Alle Landesverbände (LV) haben die Möglichkeit hierfür Fahrer/innen zu melden, die sich im Vorfeld bei deren entsprechenden Landesmeisterschaften hierfür qualifizieren konnten. Dieses sind jeweils die beiden Erstplatzierten und ein Ersatzfahrer, es kann aber auch ein weiterer Ersatzfahrer genannt werden

Damit jeder bei Interesse die Möglichkeit hat sich bei den Landesmeisterschaften zu beteiligen bzw. sich für DMCG zu qualifizieren, nachfolgend alle Details.

Durchführungsbestimmungen

Teil A: Allgemeine Regeln

Teil B: Wertungsregeln

Wertungsbogen Deutsche Meisterschaften
(auch für Club-und Landesmeisterschaften)

Nennungsbogen Deutsche Meisterschaften

Alle weiteren Infos hierzu können aber auch über den zuständigen LV-Caravanreferenten/in oder den DCC-Sport-Referenten abgefragt werden.